



学校だより

＜学校教育目標＞

ちえとねばいとおもいやり

2023年11月2日(木) No.8

閉校記念音楽祭・閉校記念式典を行いました(10/28)

午前中は、西内小学校最後の閉校記念音楽祭を、多くのご来賓、保護者、地域の皆さんにお越しいただき開催しました。子ども達は、最後の音楽祭に向けて、夏休み明けから準備を進め、練習を重ねてきました。

そのため、この日はよい緊張感をもちながら、これまでの練習の成果を発揮して、精一杯の演奏をすることができました。そして、終わった後の子ども達のやりきった感のある笑顔はとても印象的でした。最後にふさわしい素晴らしい閉校記念音楽祭となりました。



【パプリカ(2年合唱)】



【小さな勇気(4年合唱)】



【COSMOS(5,6年合唱)】



【ウイーアー！
彼こそが海賊(4,5,6年合奏)】



【西内クラブ】



【鎌倉殿の13人のメインテーマ
聖者の行進(金管バンド)】

そして、午後からは、西内小学校閉校記念式典を、上田市長様をはじめ約180名の関係者の皆様にお越しいただき、盛大に執り行いました。

式典では、これまでの西内小学校の歴史に思いを馳せながら、登り窯の歴史をパネルディスカッションで振り返ったり、金管バンド誕生の秘話を当時の顧問、講師の先生から伺ったりしました。子ども達にとっては、初めて知ることも数多くあり、とても興味深い内容になりました。

その後、児童、OBOG、講師の先生のバンド演奏を行いました。これまでの西内小学校を象徴する圧巻のステージで心が震えました。また、児童、OBOG、講師の先生方との合同演奏は、世代をこえて心が一つになった瞬間となりました。

式典終了後には、風船とばしイベントを行い、900個の風船をとばしました。改めてこれで最後になるとの思いがこみ上げてきましたが、青空に天高く上がっていく風船を見上げているうちに前を見て、前進していこうという気持ちにもなりました。

この閉校記念式典開催にあたり、ご参加いただいたご来賓、歴代校長先生、地域・卒業生の皆様、そして多大なるご尽力をいただきました閉校記念事業実行委員会をはじめ関係者の皆様には、心より御礼申し上げます。おかげさまで思い出に残るあたたかな式典となりました。本当にありがとうございました。150年目のアンカーとして前向きに全力で取り組んでいる子どもたちを今後もご支援ください。よろしくお願いいたします。



【登り窯 パネルディスカッション】



【金管バンドの振り返り】



【現役とOBOG 合同演奏】



【THE MUSIC BOXさんによる演奏】



【児童の発表】



【風船とばしイベント】

<児童の感想より>

今日は、音楽祭がありました。この音楽祭は、6年生の私にとっても西内小にとっても最後でした。なので、後かきが残らないようたくさん練習しました。合唱では、指揮者なしで歌いました。お互いの顔を見て礼をしたり、アルトだけの所の声を大きくしたりしてがんばりました。

4年生の「小さな勇氣」は、いつも元気な4年生がソプラノとアルトに分かれて歌っていて、とってもきれいでした。2年生の「パプリカ」は、オレンジ色のひらひらを持って踊ったり、DJ役がいたりしてかわいかったです。先生方の「地球星歌」は、すごくきれいで、さすが先生だなんて思いました。合奏の「ウィーアー」と「彼こそが海賊」では、あまりずれないでできました。少しきん張したけど、うまくできてよかったです。

式典の「西内小学校 18人の歩み」では、少しかんじゃったところもあったけれど、台本を見ないで大きな声でがんばりました。また、OBOGとの合同演奏でやった「宝島」のソロは高校1年生とふいて緊張しました。でも、OBOGとの金管の演奏、楽しかったです。また機会があったらやりたいです。

式典の話を聞いていて私は、なんか泣きそうになりました。「これで本当に西内小は閉校しちゃうんだな」と思ったからです。でも、そのあとの風船とばしのメッセージにかいた「未来へ」という言葉と共に、私と西内小学校は未来へ向かって前進し続けがんばります。



スクールスナップ ～10月～

こちらからホームページの記事をチェックしてみてください。→



【稲刈り(10/3)】



【鹿教湯イベント(10/7)】



【ハロウィンアレンジメント(10/11)】



【天女の笛洗浄作業(10/12)】



【全校陶芸(10/20)】



【交歓演奏会(10/21)】



【脱穀(10/24)】



【6年生連合音楽会(10/26)】

11月の予定

- | | |
|---|---|
| 6日(月) なかよし遠足第2弾
なかよし旬間 (22日まで) | 14日(火) 6年中学体験入学 |
| 9日(月) 天女の笛 ワックスがけ | 17日(金) 授業参観 人権同和教育講演会
学校運営委員会 |
| 10日(金) 2, 4年 陶芸制作
5年中央小との交流学习
6年東京社会科見学
メディアコントロール週間 | 19日(日) PTA薪割り (8時～11時) |
| 13日(月) 歯科検診
給食残量調査 ～17日 | 21日(火) 丸子中区ブロック人権研修会
4, 5, 6年授業公開 (道徳) |
| | 24日(金) 体みがき 西内クラブ (陶芸) |

人権同和教育講演会のお知らせ(平井・西内公民館共催)

11月の西内小学校の参観日にあわせて、平井・西内両公民館、PTA、学校の共催による人権同和教育講演会を開催いたします。保護者の皆様のみならず、地域の皆様にも多数ご参加いただければありがたく存じます。

- 1 日時 11月17日(金) 14:00～15:00(予定)
- 2 場所 西内小学校 体育館
- 3 講師 川崎 昭仁氏・高下 力蔵氏 (長野県社会福祉協議会)
演題 「共に生きるために」

4 その他

- (1) 駐車場は校庭の東、道路側ネットに沿って駐車してください。道路脇やロータリーへの駐車はご遠慮ください。
- (2) 当日、熱のある方につきましては、ご参加をお控えいただきますようお願いいたします。

～閉校記念式典よい～



【上田市長 ご挨拶】



【OBOGによる演奏】



【実行委員長 ご挨拶】



【風船とばしイベント】